

Bonjour,



### **La CNL appelle à voter et faire voter pour le Nouveau Front Populaire**

L'Assemblée générale de la CNL, réunie à Rennes le samedi 22 juin a confirmé la décision de la CAN de rejoindre le Nouveau Front Population et elle a, à l'unanimité des présent·e·s décidé d'appeler à voter pour les candidat·e·s du Nouveau Front Populaire le dimanche 30 juin.

La victoire de l'extrême-droite équivaldrait à condamner les plus fragiles à la pauvreté et détruire la protection sociale des locataires. Leurs propositions, nous les connaissons. Elles allient l'austérité économique, la haine sociale et le racisme. Sept ans de réformes de casse sociale macroniste ont conduit le pays à l'impasse et fait le lit de l'extrême droite. Le statu quo est impossible.

Aujourd'hui nous sommes au pied du mur. Nous devons réveiller un nouvel espoir. Ce nouvel espoir, c'est le Nouveau Front Populaire. Son programme permettrait d'améliorer immédiatement la vie des habitant·e·s avec : l'augmentation des APL, interdiction des expulsions locatives, zéro coupure d'électricité, de gaz et d'eau, la gratuité des premiers kWh pour protéger les plus précaires ; le retour du financement de l'État et de la politique foncière avec la construction annuelle de 200 000 logements HLM ; l'encadrement et la garantie universelle des loyers pour empêcher leur hausse et sécuriser les locataires et les accédants à la propriété ; le retrait définitif de la loi Kasbarian-Bergé, la réaffirmation du principe de la mixité sociale et le renforcement de la loi SRU, le refus de toute discrimination dans les HLM ; la réquisition de logements vides pour les sans-abris.

### **Votons et faisons voter pour la victoire du Nouveau Front Populaire.**

Quel que soit le verdict des urnes, la CNL restera mobilisée pour continuer à faire entendre la voix des habitant·e·s des cages d'escalier aux couloirs de l'Assemblée.

CNLement vôtre.

**Eddie Jacquemart, Président de la CNL**